
12月 3日上午袁记者从飞禽
世界景区规划建设部门了解到袁
景区游客服务中心已经开始动工
建设袁建好后袁它将会为游客提供
景区信息尧旅游接待尧购物尧投诉
等全方位的服务遥

记者在施工现场看到袁 整个
施工场所的围挡尧土方开挖工作已
经完成袁工地旁堆满了用于施工的
建筑材料袁 数名施工人员正加紧

对塔式起重机的检测和安装遥
野服务中心的建设是个好消

息袁目前园区前广场面积较小袁平
时游客多集中在上午袁 尤其是节
假日袁停车位极为紧张袁加上广场
没有正式的可供游客休息的地
方袁已经影响到了景区的形象遥 冶
景区管理人员告诉记者袁 近年随
着到飞禽世界观鸟的游客不断增
加袁 景区的一些基础设施已经不

能满足服务的需要袁 所以升级改
造迫在眉睫遥

据了解袁 此次动工的面积约
为 4000平方米袁工程设计分为地
面和地下两部分遥 地下部分将建
停车场袁 设计约有 89个车位袁可
以满足自驾游尧旅行团游客停车袁
以及夜间当地居民停车需求袁地
下部分同时也是一项人防工程袁
在特殊时期将作为人民防空地下
室来使用曰 地上部分将拟建成大
型的游客服务中心袁 满足来往游
客的购物尧休息等需求遥

野飞禽世界将按 4A标准进
行改造遥 冶 据县旅游委负责人介
绍袁为使景区摆脱低位运营袁发挥
景区应有的服务业龙头作用袁定
安围绕完善野吃尧住尧行尧游尧购尧
娱冶 六大要素袁 全面完善旅游功
能袁提升旅游景区品质袁启动了文
笔峰旅游区升5A级尧 飞禽世界升
4A级改造袁 最大程度将改造成果
转化为社会和经济效益袁 加快推
动定安旅游业产业跨越性发展遥

飞禽世界游客服务中心启动建设
姻 黄荣海
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野最近天气转冷袁想买几件床
上用品袁这里的产品品牌多袁质量
也有保证袁很放心浴 冶12月 2日袁
正在定城镇沿江二路一家家纺店
购买被子尧 毯子的周女士竖起大
拇指感叹道遥

沿江二路是老县城有名的商
业街袁这里汇集了众多餐饮尧娱乐
企业以及床上用品尧食品尧药品超
市遥在文明大行动创建活动中袁沿
江二路作为定安打造 野诚信经营
一条街冶的试点基地袁在全县掀起
了诚信经营的热潮袁 广大商家纷
纷倡议诚实信用和公平交易袁使

这条商业街商家的诚信意识和信
用水平得到了明显提高袁 商业服
务形象明显提高袁 使之成为货真
价实尧买卖公平尧人气旺盛的商业
街遥

消费者买东西放心袁 商家也
得了看得见的实惠遥 在这条街上
经营药店生意的陈先生指着自家
店外的 LED 电子显示屏的字幕
自信地说院野耶公正尧 法治尧 爱国尧
敬业尧诚信尧友善噎噎爷大家时刻
都可以把它当作监督我们的依
据遥冶陈先生表示袁自启动野诚信经
营一条街冶以来袁该店药品尧保健

产品整体销售额明显上升了遥
据了解袁在打造野诚信经营一

条街冶过程中袁定安县专门制定了
叶开展创建诚信市场主体活动的
实事方案曳袁 共与 7593家市场主
体签订了市场主体诚信经营倡议
书袁 目前包括沿江二路在内的许
多沿街企业和个人工商户充分利
用自有的 LED 电子显示屏滚动
播放野守信光荣尧失信可耻冶尧社会
主义核心价值观基本内容等宣传
标语袁树立了野诚信经营尧明码标
价尧货真价实尧文明服务尧礼貌待
客尧笑迎来宾冶的良好形象遥

野诚信经营一条街冶
市民放心购物好去处

姻 黄荣海

12月 2日袁天空还下着毛毛
细雨袁空气显得潮湿阴冷袁李永伟
站在定安县翰林镇大寨田洋边上
观看袁 他脚下是收获黄秋葵的热
闹景象遥

待农民将整箱的黄秋葵装箱
运上车袁 李永伟拍了拍黄秋葵种
植管理员王兴国的肩膀说院野这次
在翰林镇种植的黄秋葵收成不
错袁 一亩地可摘 4000斤左右袁不
到6个小时的时间袁北京尧青岛尧宁波
的人们就可以吃到刚从田间地头摘
下空运来的新鲜黄秋葵了遥 冶

这位名叫李永伟的人是定安
翰林瑞港生态种养专业合作社的
黄秋葵种植技术人员袁 同时也是
黄秋葵的经销商遥 2014年 9月袁
李永伟跟翰林镇翰林村委会村党
支部书记秦以港洽谈引进黄秋葵
种植合作项目成功后袁 他从日本
带来了种苗袁在连片的 200亩地种
上了黄秋葵袁3个月后袁 一个个形如
尖椒的黄秋葵长势良好遥 经过农户
采摘装箱袁可装满一辆面包车遥

从山东来的李永伟告诉记
者袁 他们找了海南 11个地方袁认
为翰林镇四大田洋之一的大寨洋

是种植黄秋葵的首选之地袁 首要
原因在于翰林镇地处亚热带地
区袁 具有黄秋葵喜热喜光特性的
种植条件曰其次是翰林镇田洋里种
植黄秋葵袁 可以大大降低北方大棚
瓜菜式的生产成本袁还可以吸收翰
林肥沃土壤里的硒元素袁 对人体
大有裨益曰 最后是镇村干部对黄
秋葵种植项目给予了极大支持遥

野村支书秦以港对我们的黄秋
葵种植项目很感兴趣袁 给我们提
供了良好种植场地袁 在种植过程
中遇到的困难如车辆运输尧 冷库
冷藏袁劳动用具和资金缺口等袁镇
村干部都会协助帮助解决遥冶李永
伟高兴地说遥

野经销商对市场比较了解袁尤
其是对内陆黄秋葵的市场行情较
为熟知袁 有利于该品种的种植和销
售遥 冶谈到引进黄秋葵到翰林村委
会种植时袁秦以港说遥

据介绍袁黄秋葵俗名羊角豆袁
含有丰富的营养元素以及药用价
值袁 加上其食用口感好深受市场
青睐袁目前袁内陆市场销售黄秋葵
为 6元一斤袁产品供不应求袁成为
香饽饽遥

了解到黄秋葵种植前景广
阔袁秦以港积极与种植技术人员尧
经销商联系袁 打造定安翰林瑞港
生态种养专业合作社黄秋葵种植
基地遥

野我们引进新品种黄秋葵种
植袁 是为了代替效益不高的传统
经济作物袁 以此带动农民增收致
富遥冶秦以港说院野今年我们的目的
是把基地打造建好袁先培养 45个
农民袁实行分地管理袁让他们从头
到尾参与种管摘袁 合作社提供种
植技术和种苗袁 教会农户如何对
黄秋葵进行种植管理袁 并开办相
关培训课程袁 让农民掌握这门技
术袁明年农民就可以自己种了遥 冶

秦以港说袁 下一步要继续扩
大内陆市场的销售规模袁 采用合
作社+农户的方式袁 拓宽农民的
收入渠道遥

镇委副书记林峰告诉记者袁
翰林镇支持黄秋葵种植基地的建
立袁 给予合作社每亩 110元的耕
地补贴用于补偿雨水浸泡受损的
种苗袁 他还表示目前还是试种阶
段袁如果黄秋葵种植效益高的话袁
将会在全镇推广种植遥

翰林黄秋葵热销岛外
姻 叶彦彤

黄秋葵亦称咖啡黄葵袁俗名羊角豆遥 性喜温暖袁原产地为非
洲今日埃塞俄比亚附近以及亚洲热带袁中国栽培不多袁是降血糖
的良药袁可深加工成花茶尧饮料尧胶囊尧干蔬尧油等遥

黄秋葵具有很高的营养价值袁其嫩果(荚)肉质柔嫩尧润滑袁
风味独特袁营养价值高袁堪比人参却比人参更适合日常食补遥 可
炒食尧煮食尧凉拌尧制罐尧做汤及速冻加工等遥 幼果中还含有一种
黏性物质袁可助消化袁治疗胃炎尧胃溃疡袁并可保护肝脏及增强人
体耐力遥嫩叶也可食用遥花尧种子和根对恶疮尧痈疖有疗效袁有一
定的抗癌作用遥种子中含有较多的钾尧钙尧铁尧锌尧锰等矿物质袁能
提取油脂尧蛋白质或作为咖啡的代用品遥

游客服务中心施工现场袁施工人员加紧对塔机的检测和安装遥
黄荣海 摄

引进新品袁拓宽农民致富新路子遥 王聘钊 摄

近日袁县新闻办对叶今日定
安曳数字报进行升级袁新增评论
功能和分享文章功能袁紧跟时代
步伐袁紧密应用新媒体袁进一步
扩大宣传力度遥

12月 3日袁 新版 叶今日定
安曳数字报已上线试运行遥 读者
进入叶今日定安曳数字报页面后袁
浏览任何一篇文章时袁可以通过
评论功能对文章进行评论遥需要
转载的文章袁读者只需要点击分
享功能上的相应平台的按钮袁就
可以将文章分享到微信尧 微博尧
QQ空间等平台遥

据了解袁 随着科技的不断
进步袁 现在大多数人都使用了
智能手机袁 并将微博尧 微信等
平台作为获取新闻信息的重要
渠道遥 叶今日定安曳 数字报的
升级是定安县新闻办与海南省
信息岛参照和借鉴了当前各大
主流报纸的数字报形式袁 针对
方便读者阅读浏览等功能对
叶今日定安曳 数字报进行设计和
制作,推出转载分享功能袁 还特
别独创开设了评报功能袁 力求
符合读者阅读习惯袁 强化用户
体验效果遥

《今日定安》数字报
新增评论、分享功能

姻 王聘钊

渊上接一版冤大决策部署袁不断
加强领导袁强化措施袁优化环
境袁有力的促进了全县中小微
企业的稳步发展遥 截至 2014
年 11月袁 定安累计发展中小
微企业 14342家 渊其中企业
1495家尧 个体经营户 12847
家冤袁 从业人员 5.35万人袁其
中院落户塔岭工业园区工业企
业 71家袁 行业涉及农副产品
加工尧 地方特色产品加工尧食
品加工尧生态制药尧保健品生
产尧建材尧电子科技尧机械制
造尧印刷包装尧观光工业等袁带
动就业岗位约 5000个曰 宾馆
酒店 98 家曰 餐饮单位 2186
家曰旅游景区 3家遥

督察组一行在认真听取
定安县各有关企业做的情况
介绍和相关建议后袁林念修表

示袁小微企业在我国经济社会
中具有特殊的重要地位袁对增
加就业尧活跃市场尧改善民生尧
促进经济结构优化等都发挥
了不可替代的作用遥希望定安
结合本地实际袁在落实好已有
的小微型企业扶持政策的基
础上袁 加大对政策的解读尧宣
传力度袁简化办事流程袁提高
服务效率袁让各项政策能够落
地生根遥

李国梁希望袁定安要全面
落实中央尧国务院重大决策部
署袁 强化扶持政策的执行力
度袁积极创造条件袁构筑中小
微企业服务体系袁积极协调解
决企业用工难等问题袁 同时袁
要不断创新服务模式袁培育特
色产业群袁促进小微企业持续
健康发展遥

助力小微企业成长
增强经济发展活力


